

En la Asamblea Parlamentaria de la OTAN

Rodríguez-Comendador es reelegido vicepresidente de la Comisión del Mediterráneo y Oriente Medio

- La Comisión se encarga de la defensa y las políticas a seguir en el Arco Mediterráneo y Oriente Medio

26, septiembre, 2018. En la reunión de la Asamblea Parlamentaria de la OTAN, celebrada en Lisboa los días 24 y 25 de septiembre, el senador del GPP por Almería, **Luis Rogelio Rodríguez-Comendador**, ha sido reelegido, por segunda vez, vicepresidente de la Comisión del Mediterráneo y Oriente Medio.

Esta Comisión es la encargada de realizar la organización de las políticas a seguir en esta parte del mundo, así como la defensa de todo el Arco Mediterráneo y de Oriente Medio.

Rodríguez-Comendador, portavoz de la comisión de Defensa del PP en la Cámara Alta, es el único español que ocupa un cargo en la Asamblea Parlamentaria de la OTAN.